

Internationales Tanzsportfestival Leipzig auf der Leipziger Messe: Leipzig hat sich längst als Tanzsport-Mekka etabliert

Leipzig ist seit vielen Jahren ein beliebter Treffpunkt der besten Tanzpaare der Welt. Mit der Weltmeisterschaft der Tanz-Profis über zehn Tänze am 15. Oktober 2016 findet bereits zum siebten Mal in Folge eine internationale Tanzsport-Meisterschaft in der Messestadt statt. Organisiert werden die Titelkämpfe auch diesmal wieder vom ehemaligen Profi-Tanzpaar Oliver Thalheim und Tina Spiesbach von der ADTV Tanzschule Oliver & Tina aus Leipzig.

Den Auftakt machte die Tanz-WM der Profis in der Standardkür am 18. Dezember 2010 auf der Leipziger Messe. Dabei erreichten Oliver Thalheim und Tina Spiesbach bei ihrer ersten internationalen Kürmeisterschaft auf Anhieb das Finale und belegten vor heimischem Publikum den fünften Platz. Ein Jahr später, am 29. Oktober 2011, verabschiedeten sich Oliver Thalheim und Tina Spiesbach im Rahmen der Tanz-Europameisterschaft der Profis in der Kür Latein mit einer beeindruckenden Abschiedsvorstellung vor heimischer Kulisse vom Profisport. Es folgten die Tanz – Weltmeisterschaft der Profis Latein 2012 und die Tanz-Europameisterschaft der Profis Standard 2013, die ebenfalls beide auf der Leipziger Messe ausgetragen wurden. Am 11. Oktober 2014 wurde die Tanz-Europameisterschaft 2014 der Latein-Profis in Grimma ausgetragen. Ein Jahr später kehrte die Tanz-Elite bei der Tanz WM der Profis Standard & Latein wieder nach Leipzig zurück. Bei allen Tanz-Events der vergangenen Jahre mit dabei war auch Joachim Llambi, der vor allem als strenger Juror der RTL-Show „Let’s Dance“ bekannte ehemalige Profitänzer. Doch schon vor 2010 war Leipzig immer wieder Austragungsort großer Tanzveranstaltungen. Schon vor 1990 wurde in der Messestadt unter anderem um den „Messe-Pokal“ getanzt. Die Leipziger TanzTradition wurde später unter anderem mit den ARD Masters Galas 2002, 2004 und 2005 sowie der Weltmeisterschaft der Amateure Latein 2004 fortgesetzt.

Bei der Weltmeisterschaft der Tanz-Profis über zehn Tänze messen sich die Paare in Halle 3 der Leipziger Messe sowohl in den fünf Standardtänzen Langsamer Walzer, Tango, Slowfox, Wiener Walzer und Quickstep als auch in den fünf lateinamerikanischen Tänzen Samba, Cha-Cha-Cha, Rumba, Paso Doble und Jive. Das Paar, das in der Gesamtabrechnung von Standard- und lateinamerikanischen Tänzen

Presseinformation

17. Oktober 2016 – Seite 2



die meisten Punkte hat, kann sich über den WM-Titel freuen.

Moderiert wird die Profi-Tanzweltmeisterschaft auch in diesem Jahr wieder von Joachim Llambi. Unterstützt wird der als strenger Juror der RTL-Show „Let’s Dance“ bekannte ehemalige Profitänzer dabei von Motsi Mabuse. Die sympathische ehemalige Profitänzerin mit südafrikanischen Wurzeln ist ebenfalls als Jurymitglied von „Let’s Dance“ bekannt.

Der Veranstalter der Weltmeisterschaft der Tanz-Profis über zehn Tänze ist die World Dance Sport Federation (WDSF). Los gehen die Titelkämpfe bereits um 13 Uhr mit dem Start der Vorrunde. Die Finalrunden starten um 19 Uhr mit den Halbfinals der jeweils 12 besten Latein- und Standardpaare. Gegen 23.30 Uhr soll das Siegerpaar gekürt werden. Tickets für das temperamentvolle Gipfeltreffen der besten Tanzpaare der World DanceSport Federation (WDSF) gibt es in sechs verschiedenen Preisklassen. Die Eintrittskarten für die Finalrunden sind ab 49 Euro (Tribüne) bis 159 Euro (Tisch inklusive Menü und Sektempfang) zu bekommen.

Die Weltmeisterschaft der Tanz-Profis über zehn Tänze ist der Höhepunkt des 1. Internationalen Tanzsportfestivals Leipzig vom 14. bis 16. Oktober. Das dreitägige Tanzfestival beginnt am 14. Oktober um 19 Uhr mit einer großen Fitness-Party. Dabei können sich alle Gäste mit Zumba, deepWork und DanceFitness unter Anleitung namhafter Instrukturen für das Tanz-Wochenende warmtanzen. Für zusätzliche Stimmung sorgt die bekannte niederländische Musikern Loona. Am Sonntag findet von 10 bis 18 Uhr die 31. Auflage des „Messemännchen“-Nachwuchsturniers statt.

Der Ausrichter des ältesten jährlich durchgeführten Tanzturniers in Sachsen ist der Tanzsportzentrum Leipzig e.V.. Dabei messen sich Jugendliche in vier Altersklassen auf zwei Tanzflächen in Standard- und lateinamerikanischen Tänzen. Außerdem geben Joachim Llambi, Motsi Mabuse und Promi-Tanzlehrer Marcus Schöffl, ebenfalls bekannt aus Let’s Dance, am 16. Oktober, im Rahmen von Workshops für alle Interessierten spannende Einblicke in verschiedene Tänze.

Weitere Informationen finden Sie unter www.tanzen-leipzig.com.

Medienkontakt via:

ADTV Tanzschule Oliver Thalheim & Tina Spiesbach, Georg-Schumann-Straße 50, 04155 Leipzig
Tel. +49 341 6523353, E-Mail: info@tanzschule-leipzig.de, Web www.tanzen-leipzig.com